



Edgar Montellà (Speed-Car), muy a su pesar, no pudo competir en Sant Feliu de Codines

Edgar Montellà (Speed Car GT-R) avanzó unas jornadas su desplazamiento a Sant Feliu de Codines con el objetivo de poder reconocer, sin prisas, un trazado que conoce bien pero que año tras año presenta dificultades añadidas.

En esta ocasión la subida organizada por la Escudería Vall del Tenes se disputaba el domingo (día 24), debido a que durante la jornada anterior había otro evento deportivo que obligaba a cerrar la carretera al tráfico.

Edgar Montellà empezó las subidas de reconocimiento con normalidad hasta que una llamada de la persona a la que había alquilado una casa durante el fin de semana le alertó que la casa estaba en llamas.

En el interior de la mencionada casa, Edgar había dejado todo el equipo que utiliza para correr, es decir, casco, guantes, mono, botines...

Tal como comentaba el piloto que forma parte del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club de Andorra: ***Quizá hubiera podido recuperar todo lo necesario para competir en Sant Feliu, pero el ánimo no era el mejor. Además el certamen catalán durante este año ha sido nuestro banco de pruebas así que... decidimos no salir y dar por finalizada la temporada un poco antes de lo previsto.***

Así pues, Edgar Montellà y su equipo, que ya habían empezado a trabajar de cara a la próxima temporada, a partir de ahora mismo se centrarán en preparar su participación en el Campeonato de España de la especialidad 2020.

Servicio de prensa.

